

熊ヶ畑小学校・公民館合同運動会！！ 沢山の声援とご協力ありがとうございました。

10月1日(日)晴天に恵まれた中、今年の運動会を実施しました。暑さや子どもたちの体力を心配しながら練習を行っていましたが、6年生を中心にみんな練習に係活動に、そして本番にと全力で取り組みました。当日は見に来られた方にも感動を与える、良い運動会になったと思います。



熊ヶ畑の運動会は、学校運営協議会でも協議を行い、PTA・公民館と協力しながら行っています。「玉入れ」と「熊ヶ畑小唄・炭坑節」は地域の方と一緒に演技をしまして、PTA競技も主体的に実施してもらいました。さらに来年は、年度当初から関係機関と話し合いながら、より充実した内容になればと考えています。熊っ子たちが話し合った今回の運動会のテーマの中には、「地域の方へ笑顔届け」という言葉がありました。熊ヶ畑を笑顔あふれる地域にしていこう、運動会もそのきっかけになればと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、当日までのご支援、本当にありがとうございました。たくさんの方に玉入れや踊りに参加いただき、とても感動しました。また、リレーでの力強い走り、かっこよかったです。



プロレスラー夢授業

九州プロレスの佐々木日田丸選手をお迎えして、夢授業を実施しました。佐々木選手と綱引きをしたり、筋肉体操をしたりして楽しく過ごしました。佐々木選手からは、素晴らしい技を出すために努力していること、自分のなりたい5ものに向かってあきらめずにやっていくことを話していただきました。子どもたちにとって、貴重な体験になったことと思います。



秋の遠足 ～ K-WALL ボルダリング体験。

10月20日(金)、元足白小の体育館にできたK-WALLにボルダリング体験の遠足に行ってきました。あいにくの雨で途中歩くことはできませんでしたが、目的地までバスで行き、ボルダリングにチャレンジしました。初めは怖がっていた子もいたようですが、インストラクターの先生に教えてもらいながら、初心者のコースから練習していくと、みるみるゴールまで行く子が増え、色々なコースにチャレンジしながら楽しく過ごしました。

お弁当の時間は、体育館奥の休憩室で、みんなで輪になってそれぞれが手伝ったり、作ったりしたお弁当をおいしそうに食べていました。



★田んぼの様子(10・23)

1,2年生が、家から持ち寄った洋服や靴を使い、力を合わせて案山子(かかし)を作り、23日に田んぼに立てに行きました。稲は、色づき穂も大きくなっています。今年の稲刈りは、11月2日を予定しています。それまで、しっかり田んぼを見守ってくれることと思います。



《11月の主な行事予定》

- 2日(木) 稲刈り・・・この日に最終決定しました。
- 3日(金) 文化の日
- 6日(月) コーディネーショントレーニング 持久走週間～21日
- 8日(水) 校区ノーメディアチャレンジ週間～13日
- 9日(木) サツマイモ掘り 花植え
- 10日(金) ALT 来校
- 15日(水) 熊っ子祭りリハーサル てんとう虫号
- 17日(金) 3校時授業(嘉麻市研究発表会のため)
- 19日(日) 熊っ子祭り
- 20日(月) 振替休日
- 22日(水) 持久走大会③④(嘉穂陸上競技場)
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 火災避難訓練② ALT 来校
- 27日(月) 人権週間～12月8日
- 28日(火) クラブ活動(絵手紙作り)
- 12/1(金) 餅つき
- 12/7(木) 標準学力調査(全学年)～8日
- 12/18(月) 学期末個人懇談会
- 12/20(水) 給食終了
- 12/22(金) 2学期終業式

